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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

雪　正文

今後の小学校統廃合 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

郷病院建設の進捗状況と今後の変化 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

バイパス完成時期 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

堀越地区における下水道整備時期 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

佐竹　政志 山田　早苗 天野　美三男山崎  正春 江口　卓王

議会との意見交換会　　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年７月５日 （土 ） 午前・午後　　７時００分～８時３０分

佐竹　政志 佐竹　政志 全員 天野　美三男 村上　清彦

堀越ふれあいセンター 28　　人



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9
五泉地域での火災対応で五泉消防署の
出動対応問題があったが阿賀野市はどう
なのか

阿賀野消防署に関しては問題ない

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

後方支援病院とは
地域で医療を完結一次病院・二次病院・
三次病院の役割で対応

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

まちぐるみ少子化対策事業 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

議会中継システムアクセス件数 ※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災行政無線の設置時期と運用計画、自
主防災組織

※配布資料により説明（回答）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10 カラス被害の対策と対応していない 猟友会で駆除している再度行政に伝える

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

農林課及び猟友会に連絡済
農林課が直接対応する



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

病後児保育はあるのだが病児保育の受け
入れがあると助かる。または、看護資格の
あるベビーシッターに依頼する費用の助
成をお願いできないか。

確認する

■委員会で対応を協議（所管：社会厚生）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

H26.9.10の社会厚生常任委員
会で、担当課から説明を受け
た。病児保育については、病院
と協議中であったが、平成２６
年１０月１日から試行で、現在
の病後児保育室（水原郷病院
敷地内）に開設されることに
なった。
病児保育を行うことで、ベビー
シッターに依頼する費用の助成
に関しては、今のところ考えて
いないとのことだった。

整備された児童公園が少ないので近隣
（横越公園・亀田公園）を利用している

阿賀野市にも公園はあるが児童公園は少
ないと思う

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市は医療費助成に関しては充実し
ているが、更に充実の検討をしてもらいた
い。

午前・午後　１０時００分～１１時４０分

議会との意見交換会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年７月２４日 （木 ） 子育て支援センター「つくし」

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

村上　清彦 村上　清彦 天野　美三男 村上　清彦

7　　　　人

石川　恒夫 江口　卓王 村上　清彦 山田　早苗 天野　美三男



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

6

7

8

市としても道の駅やショッピングセンターの
誘致などもできるか議論している

子供と気楽に入浴できる温泉もあってもよ
いのでは

阿賀野市には共同浴場（宝珠温泉や五頭
温泉郷など）があるので、ご利用いただき
たい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新潟市（下山コミニュニティセンター）のよ
うなママ友作りができる施設があっても良
いのでは

どのような施設か認識していないので確
認してみる

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子供の少ない地域でも友達作りができる
よう児童館のようなものがほしい

京ヶ瀬地区に児童館があるが、地域に
よっては小学生がいない地域もあるので
まずは人口増が課題

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

雨の日に子供たちが遊べる施設があまり
ない近隣のショッピングセンターなど誘致
できればと思う

瓢湖すいきん公園が狭くて自転車を乗っ
て遊べる児童公園ではない水遊びもでき
る公園設備もあっては良いのでは

阿賀野市にも公園はあるが水遊びや自転
車の乗れる公園設備はない

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

9
３人子供がいて１人が就学してしまうと３
人目の子供が補助されない

現状どおり。国では段階的に無償化の方
向にある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

15　　　　人

浅間　信一 遠藤　智子 髙橋　幸信 宮脇　雅夫 稲毛　　明 市川　英敏

宮脇　雅夫 遠藤　智子 髙橋　幸信 稲毛　　明市川　英敏

防災行政無線の整備について
・設置する際風向き等考慮してほしい。
・旧戸別受信機は引き上げるのか。

午前・午後　10時00分～11時４０分

２元放送が可能なのかどうか取り組み中
（行政に要望中）

第９回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年７月２６日 （土 ） 新保担い手センター

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

病院建設について
・指定管理者制度の運営は他の市でも
やっているのか。

県内ではない。

□委員会で対応を協議（所管：社会厚生）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

患者の年齢別によって経営状況が変わる
のか。

年齢別により収入の差はある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

病院建設について
・経営が赤字でも市が負担するのはいか
がなものか。経営上甘さが出るのではな
いか。



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

高齢者長寿命化対策について
・施設利用の補助金の要望

水防訓練（5/25）後の跡地（新保地内）に
ついて、早目の復旧をお願いしたい。

早期に利用できるように行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

現在、公共施設の使用料については子ど
もたちは無料となっている。行政側に要望
を伝える。

消雪パイプの要望をしてあるがいつ頃に
なるのか。

消雪パイプの設置については、機械除雪
の出来にくい箇所から工事を進めている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

東部産業団地において地元雇用に結びつ
くような企業誘致をお願いしたい。

造成時当初と時代が変わり、企業誘致は
厳しい状況である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4
小学校統合で、前山小学校や大和小学校
の子どもたちを分田小学校に統合できな
いか。

前山小・大和小も統合したばかり。地域の
感情もあり、学区編成は難しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

少子化対策を行なっても、現在の社会状
況を考えると効果がない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

出会いから子育てまでのいろいろな対策
をやっていく以外にない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

文化庁の所管であり、遺跡の発掘は中止
できない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

バイパスの工事の支障になっている遺跡
の重要性がわからない。

第９回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２６年７月２６日 （土 ） 西岡集落センター

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

16　　　　人

山崎　正春 中島　正昭 倉島　良司 風間　輝栄 山賀　清一 近山　　修

山崎　正春 近山　修 風間　輝栄 倉島　良司近山　修

バイパスの道の駅はどうなっているのか。

午前・午後　　７時００分～ ８時４０分

廃止でなく棚上げになっている。



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9
生活保護の支給基準はどうなっているの
か。

それぞれの個別事情により、確認してから
認定される。認定では、親兄弟、親戚等も
確認している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

議会報告会はどうして行なっているのか。
議会基本条例を制定し、開かれた議会を
めざし各地区で行なっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

認知症サポーターが２千人いるとなってい
るが、どのような人がなっているのか。

認知症講習会を受講して認定される。
市職員や銀行員、会社員といろいろな方
がいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

前山小学校や大和小学校を利用して老健
施設にしてはどうか。

小学校の跡地利用については検討してい
る。老健施設は170床増えることになって
いる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保健師等が気を配って対応しているが、
地域でも見守ってほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

高齢者の一人暮らしが問題。自治会任せ
ではだめ。
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学校給食費等払わない者が得をしている
のではないか。

関係する課で対応しているので、現在１０
件ほどで昔より改善しつつある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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